

PESO SE 'HUNDE' A UN MÍNIMO DE 7 MESES

El peso sigue en caída libre. La moneda mexicana registró ayer una depreciación de 0.6 por ciento frente al dólar y con ello el tipo de cambio se elevó a 19.19 unidades, según datos del Banco de México. Sin embargo, tras el cierre oficial, el peso registró una caída mayor que llevó al dólar hasta las 19.22 unidades, un nivel que no se veía desde marzo, es decir, hace siete meses.

La fortaleza del dólar en el mercado internacional fue el principal factor de la depreciación del peso en la sesión de ayer, un elemento que también se vio reflejado en otras monedas emergentes. Incluso, el índice MSCI Emerging Markets Currency Index acumuló ayer un descenso de 0.8 por ciento en los últimos cuatro días.

“Los flujos estuvieron fuertemente sesgados a la compra de dólares durante la sesión”, explicó George Lei, estratega de divisas de Bloomberg. La posibilidad de que la Reserva Federal suba su tasa objetivo este año, añadió, ha elevado los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años a un máximo no visto desde mayo, por lo que ha aumentado el atractivo por esos activos denominados en dólares.

A nivel local, el peso también se ha visto impactado por el nerviosismo en torno a las negociaciones comerciales con Estados Unidos, afirman analistas.

“La moneda mexicana se ubicó en su nivel más débil de los últimos seis meses en medio de una alta incertidumbre en torno a las negociaciones del TLCAN”, explicó Sergio Luna, analista económico de Citibanamex.

Por último, la agencia calificadora Standard & Poor's informó ayer que si el TLCAN se terminara, reconsiderarían la calificación crediticia actual sobre México, lo que también provocó volatilidad en el tipo de cambio. Esta agencia se sumó a Moody's, quien advirtió la semana pasada que también podría modificar la calificación si se concreta un escenario adverso.

— *Esteban Rojas*